

Poetry-Slam in der Gesamtschulaula

■ **Borgholzhausen** (HK). Der öffentliche Poetry Slam im Zuge eines Projektes des Kulturvereins Borgholzhausen in Kooperation mit der PAB-Gesamtschule in Borgholzhausen findet am Freitag, 19. Februar nicht – wie von uns irrtümlich gemeldet – im Rathaus statt. Die Nachwuchsdichter aus allen Jahrgangsstufen der Schule treten ab 19.30 Uhr in der Aula der Schule gegeneinander an. Der Eintritt beträgt zwei Euro für Schüler und drei Euro für Erwachsene und ist für das Poetry-Slam-Projekt bestimmt.